

Foug | Loisirs Première soirée cinéma plein air réussie pour les Francas

Le public était au rendez-vous ce mercredi soir pour la première soirée cinéma plein air, organisée par le centre de loisirs des Francas. Enfants et parents, installés à bonne distance, ont assisté à la projection d'« Ernest et Célestine » durant une heure et demie. La prochaine séance est annoncée le 7 août.

Le 16/07/2020



Pour la première fois, le centre de loisirs des Francas a proposé une projection cinéma plein air, ouverte à toute la population. En attendant la tombée de la nuit, avant la projection du film d'animation « Ernest et Célestine », les jeunes avaient préparé des petites animations : stand de photomaton ludique, une exposition de photos montage du CLSH, un stand de pop-corn et brochettes de fruits confectionnés et proposés gratuitement. Cette activité fait partie de l'animation culturelle, financée par le centre de loisirs, gratuite à la fois pour les enfants du centre aéré et leurs familles. « C'est aussi un engagement que l'on prend avec les communes avec lesquelles on travaille, car on s'engage à faire des accueils de loisirs avec une qualité éducative » précise Mélanie Barottin, coordinatrice du territoire. Installés sur le parking du Luton, les animateurs ont procédé à la mise en place du matériel pour accueillir le public. Pour la projection, le matériel appartient à l'association départementale des Francas avec un écran gonflable de 4 m. Aux commandes du projecteur vidéo : Mélanie Bourion, animatrice départementale des Francas et Alexandre Froliger militant aux Francas. Les techniciens ont projeté le film à 21 h 30 dans la bonne humeur. La douceur de la soirée était au rendez-vous pour cette première très réussie.